

Liebe Ringelsocken,

das gab es seit 18 Jahren nicht: Keine Zeltfreizeit an Fronleichnam.

Leider kann unsere Freizeit in diesem Jahr nicht stattfinden- und wir hatten uns schon sehr darauf gefreut. Ihr bestimmt auch.

Wir hatten Spannendes vor, haben schon überlegt:

wie man miteinander reden kann, wenn man sich nicht sieht und kein Telefon hat...

wie unser T- Shirt aussieht,

haben das Buch für die Gute- Nacht- Geschichte gelesen,

natürlich den Platz reserviert.....

Und dann kam Corona.....

Aber: Wir haben ein neues T- Shirt gemacht.

Es sieht ungefähr so aus, kann sich aber noch leicht ändern.

Wenn Du noch keins bestellt hast, gib die Bestellung und 6 Euro doch noch schnell bei

Christa Dross

Gebrüder- Kall- Str. 13 ab.



Das Gute: Für das nächste Jahr ist der Platz reserviert. Und dann sind hoffentlich alle dabei

Auf unserer Homepage findest Du auch Informationen wenn es wieder weitergeht.

Wir wünschen Dir Gottes Segen „und bis wir uns wiedersehen, halte Gott Dich fest in seiner Hand“

das Ringelsocken- Team

i. A. Christa Dross